



## AMLO y su mayoría en el Congreso no “amedrentarán” a la oposición: PRD



La oposición en la Cámara de Diputados no se dejará amedrentar, aunque la mayoría del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), como utilizar a elementos de la Guardia Nacional (GN) en el marco de los trabajos parlamentarios, sentenció. Morena esté incurriendo en acciones de tipo autoritario, dijo el coordinador de la bancada del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro.

En una participación virtual en una charla con miembros de la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX) en Jalisco, el legislador señaló que no se ve cómo pueda avanzar la reforma electoral planteada por el Presidente de la República. “Se han atrevido a violentar el recinto legislativo, que la Constitución es muy clara. La Guardia Nacional dentro del recinto de los legisladores, esto de verdad ya pinta para un autoritarismo total. Pero no lo hicieron en la eléctrica (...) y no lo van a hacer en la electoral. ¿A qué me refiero?, no nos van a amedrentar”, refrendó.



El bloque mayoritario no tiene voluntad de modificar la propuesta presidencial y tampoco cuenta con los votos necesarios para concretar una reforma constitucional, recordó.

Es por ello que el proyecto de reforma electoral del Ejecutivo Federal no avanzará en los términos presentados, porque representa serios retrocesos de 30 o 40 años, tal y como ya lo expresaron expertos, entre otros, el exconsejero presidente del anterior Instituto Federal Electoral (IFE), José Woldenberg.

Aunado a ello, refirió el diputado Cházaro, el oficialismo dejó en claro que no quiere debatir los temas a fondo ni entrar en los hechos a la discusión, ya que al parlamento abierto impulsado para difundir la iniciativa del Primer Mandatario, no fueron invitados los consejeros ni magistrados electorales federales. Desaparecer al árbitro electoral, involucrando nuevamente a la Secretaría de Gobernación (SEGOB) en los procesos electorales, insistió, sería un grave retroceso de décadas en materia democrática. Calificó de incongruentes a los congresistas del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), quienes han insistido en que la intención del Presidente de la República no es desaparecer al INE, cuando en los hechos, así lo prevé su proyecto de reforma constitucional.